



FEDECHIMIE CGTFO

Fédération Nationale des Travailleurs des industries de l'Atome, du Caoutchouc, de la Chimie, des Cuir et Peaux, du Pétrole, des Plastiques, des Textiles et du Verre dite FÉDÉCHIMIE CGTFO

Communiqué de Presse

La filière biocarburants en danger !

Le syndicat Force Ouvrière de l'établissement Lesieur à Coudekerque (59) vient de nous alerter sur des rumeurs de plus en plus persistantes concernant une fermeture rapide de l'unité d'estérification qui, de fait, entrainerait par la même occasion la perte de la moitié de la production de raffinage d'huile et fragiliserait la productivité globale du site.

Outre l'aspect local, c'est toute la filière des biocarburants, qui compte à ce jour plus de 5000 salariés, qui pourrait à son tour être fortement impactée, ce qui pour nous est inconcevable puisque ce secteur d'activité industriel, si souvent mis en avant ces dernières années, est une industrie d'avenir.

En effet, contrairement à d'autres secteurs, la demande est là et nous ne comprenons pas pourquoi la société Lesieur, qui appartient au groupe SOPROL lui-même dépendant de la société SOFIPROTEOL, dont le Président Directeur Général n'est autre que Xavier Beulin, Président actuel de la FNSEA, estime qu'il est nécessaire d'alléger sa masse salariale, ce que nous déplorons et condamnons bien entendu.

De ce fait, nous avons demandé aux services du Ministère du Redressement Productif de nous recevoir dans les plus brefs délais pour que ce pôle industriel ne subisse pas, à son tour, des saignées dont nous n'avons nul besoin.

Contact : Philippe LAVALLEE
Secrétaire FO du Comité de groupe SOPROL
06 75 03 76 09

Fait à Paris,
Le 06 Février 2013

Hervé QUILLET
Secrétaire Général